



2 MIL 308 RESERVORIOS EXCAVADOS

En dos meses u medio de ejecución del proyecto en tres provincias de la Región Cajamarca.

Por: Dirección de Estadística e Informática

A dos meses y medio de iniciado 3 proyectos en las provincias de: Cajamarca, San Marcos y Cajabamba, se reporta un **avance de 2 mil 308 reservorios excavados**, de los 4 mil a construir.

Los componentes del proyecto reservorios son: excavaciones, instalación de accesorios (tubería de salida para riego y rebose, disposición de válvulas y caja de válvulas), instalación de la geomembrana de 1.5 milímetros de espesor.

Asimismo, se realizan las capacitaciones de operación y mantenimiento, mitigación de impacto ambiental, seguridad en obra y monitoreo arqueológico.

Los agricultores agradecen al gobernador Roger Guevara, por tomar la sabia decisión de ejecutar obras que benefician directamente a los campesinos de la Región Cajamarca.

Porque, el cambio climático provoca fenómenos más agresivos que impacta en la producción agrícola, sequías más prolongadas e intensas lluvias que generan desastres permanentes.

Para mitigar dichas anomalías, el Gobierno Regional Cajamarca ejecuta el programa de siembra y cosecha de agua, mediante la construcción masiva de qochas, reservorios y reforestación.

En los 3 primeros proyectos de reservorios se interviene en 24 distritos: 13 distritos en la provincia de Cajamarca, 7 distritos de San Marcos y 4 distritos de la provincia de Cajabamba.



Nota de Prensa N° 495



Fecha de Publicación: 05/11/2023 11:19 a.m.

www.agriculturacajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/7579

DATO

El próximo año se ejecutarán proyectos de reservorios en el resto de provincias con intervención en todos sus distritos.